
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 14.03.2019
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anna Lena Blindert x

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser X (ab 17:35)

Carina Gude X (ab 17:31)

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann X (ab 17:31)

Fabian Krautwald x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x

Sascha Ollertz x

Meike Schmitz x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
 21.02.2019: vertagt
 07.03.2019: vertagt

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Rechnung REWE Stadtkyll

→ Spüldienst: cool

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Lukas tritt zurück, da er umgeschrieben ist in die FS Chemie
 Aufgrund des Rücktritts benötigen wir einen neuen Vertreter für die FSVK

 Unterstützung der E-Mailbeantwortung durch Meike
 Man kommt nicht mehr in den Keller ohne Sicherheitsschlüssel

→ Arbeitskreise
 AK Veranstaltungen
 CampusKino hat nicht funktioniert. Frist wurde um einen Tag verpasst
 Ideen für ein Partymotto werden gerne angenommen

 AK Lehre
 Olessa (warum?) und Käthe treffen sich morgen mit Kirsten bzgl. des

Biologencafes

→ sonstiges
 BuFaTa 30.05.2019



Top 2:  Wahl-VV des Fachschaftsrates Biologie:
 Wahl-VV sollte zu Beginn des neues Semesters angekündigt werden, um die

Frist von 6 Wochen einzuhalten. Außerdem muss Wahlwerbung gemacht
werden und ein Wahlausschuss bestimmt werden

 Muss während der VL-Zeit angekündigt werden
 Eventuell Verknüpfung mit SP-Wahl
 13.04. könnte frühestens die VV sein
 Kai möchte gerne den Vortrag halten
 Außerdem müssen neue WE-Vertreter gewählt werden

Top 3:  AK Raum des FS Ref:
 Ronja berichtet über den Stand bezüglich D6 (s. Anhang)

Top 4:  Beteiligung und Engagement der Räte an der FS-Arbeit:
 Die Beschlussfähigkeit ist nur noch selten durch die Anzahl an Räten gegeben.

Die Wahlperiode ist nicht mehr lang, packt euch an Arsch und Kragen
und kommt zur Sitzung, ihr Hänger.

Top 5:  Stand der Planung kommender Veranstaltungen:
 Partyankündigung ist heute auf Instagram raus
 folgt auf Facebook

 Ankündigung für den Kastenlauf soll auch geschehen
 Meike bietet morgen ein extra Sprechstunde an, in der man sich Altklausuren

holen kann.
 14:00-16:00
 wird auf Facebook verbreitet

Top 6:  Verschiedenes:
 Verbrauch der übrig gebliebenen Milch von der Erstifahrt
 größtenteils im Februar abgelaufen
 RIP Milch
 gibt auch welche von März

 Verteilung der Muntermacher-Proben an die Studierenden
 was ist mit Buftata?
 Kai hat keinen Bock mehr, er hat aufgegeben. Kai ist ein gebrochener Mann.
 Anna hat mit StudyGhost telefoniert, die wollen uns nur sponosoren, wenn wir

in nächster Zeit Flyer von denen auslegen. Anna teilt mit, dass wir uns melden,
sobald wir eine neue Veranstaltung haben



Ende der Sitzung: 18:22
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Anna Lena Blindert




